

LIC. MIGUEL ANGEL AGUIRRE HERNÁNDEZ..

DIRECTOR GENERAL DE CANACINTRA QUERÉTARO.

Licenciatura en Administración Industrial por el Instituto Tecnológico de Querétaro, graduado con beca habiendo obtenido una beca trabajo en Madrid para laborara como asesor del director comercial de Ferrocarriles Españoles y cuento con Diplomado de Comercio Exterior por la Universidad de Comillas, ICADE , Madrid, España, y una Maestría en finanzas por la Universidad Nacional Autónoma de México, así como cuenta con un Business Development Program realizado en países en USA, China, India, Nepal al igual que España y Portugal.

Cuenta con más de 15 años de experiencia en el mundo comercial y de consultoría administrativa, política y financiera a nivel internacional en más de 8 países como lo son EUA, México, Colombia, Venezuela, Guatemala, Costa Rica, Panamá, Ecuador y China.

A colaborado en empresas como GE Capital Fleet Services donde se desarrolló como gerente comercial, en Avon Cosmetics como gerente de división , en Industrias Ferroplasticas como director comercial y de logística incrementando un promedio del 60% las ventas anuales, así como director de Cklass- Vip House.

Se ha desempeñado también como asesor político financiero del periódico plaza armas de Querétaro durante más de dos años y participando en las reuniones tripartitas de la Secretaria del trabajo y teniendo representación con voz y voto en los consejos de la CEA, Sofeq y CFE y así como de la Cámara Nacional de la industria de la Transformación.

En la cámara ha fortalecido tanto su participación con las Entidades Gubernamentales, Instituciones Educativas como la Iniciativa privada, creando convenios de vinculación con la UAQ, Delegación del trabajo y fungiendo como asesor en los programas de CTM y la CROC con bomberos del Estado y Parques Industriales y las empresas que los componen.

Es importante resaltar la creación del Observatorio Mi pyme de la Zona Metropolitana de Queretaro, proyecto que generara una radiografía de las necesidades de las empresas y su proyección en el Crecimiento del PIB Estatal, uno de entre tantos proyectos realizados en menos de dos años de dirigirla.

Fortaleciendo la importancia de participar en los procesos de desarrollo del Estado y el compromiso de todos los ciudadanos sin importar su pertenencia como de las instituciones educativas y sus relaciones con otras instituciones no privadas.